## Nos actions pour l'environnement

Installation d'une table d'orientation dans le massif de la Nègre.

Financement d'une **unité de compostage** des déchets au Foyer de Vie pour adultes handicapés « Les Chênes » à Eoures.

Création du bassin de rétention du Jas de Turc.

Opérations de **reboisement** sur Plan-de-Cuques, Allauch et Marseille, avec **sensibilisation** des élèves des écoles et de leurs parents à l'occasion de la plantation et de l'entretien.

**Concours d'affiches** sur l'environnement pour les élèves de la maternelle au collège, ainsi que les établissements médico-sociaux (IMP et ESAT).

Partenariat avec l'association **Colinéo** pour la création et l'entretien du Conservatoire des Restanques qui sanctuarise six hectares dédiés à la **conservation** de la flore méditerranéenne, à la **sauvegarde** et la **redécouverte** d'espèces ou de variétés de légumes aujourd'hui oubliés.

Installation de deux cuves anti-incendie pour parfaire le maillage permettant aux soldats du feu d'intervenir sans délai au plus près des foyers d'incendie par des moyens héliportés.

Le 26 juillet 2014, une photo souvenir après l'époustouflante démonstration des interventions héliportées permises par la deuxième cuve installée dans le massif de l'Étoile

